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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:14

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Severin

• Protokoll: Florian T.

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 StuRa

2.1 Berichte

2.1.1 Vorstandsbericht

Vorstand war am Montag in Zahnmedizin-FS-Sitzung, die ZM waren sehr professionell im Vergleich
zu anderen FSen.

Master of Education: Positionspapier soll erarbeitet werden um etwas in die FakRäte eintragen zu
können.

”
Innenhof nimmt immer mehr Formen an.“

”
Es sieht gut aus. morgen Abend ist Infoabend im ASTA

mit Pizza (auch vegan).“

Es war LNU, Vostand hat Grußwort gegeben.

”
Einer“ aus dem Vorstand hat Interview bei Radiodreieckland zu AFD-Anfrage gegeben.

Tag-der-offenen-Tür-Waffeln kamen gut an. Ersti-Bertas gingen gut weg.

2.1.2 Qualkommission

Qualkomission vom Asta eingerichtet. StuRa-Quietsche-Schweinchen war nur geliehen von FS XY,
die brauchen/wollen das jetzt nach etliche Jahren wieder zurück. Deshalb wird Nachfolger gebraucht.
Qualkomission hatte sieben Vorschläge an Vorstand gereicht (darunter eine Ente), die fünf Gewinner
wurden an das Präsisidium geleitet, das die AUSwahl auf drei reduziert hat. Jetzt können zwischen
Oktopus, Hippo, und Giraffe gewählt werden. Abstimmung hier.
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2.2 Finanazanträge

Hinweis zu Abstimmungen: Der Punkt
”
Enthaltung“ bedeutet

”
die Fachschaft soll sich enthalten“,

nicht
”
ich enthalte mich bei dieser Abstimmung“.

Hinweis zu Finanzanträgen: Enthaltungen werden wie 0 Eur gewertet.
Hinweis zu den beiden Eilanträgen: da Freitag Kassenschluss ist war es notwendig die Anträge per
Eilabstimmung abzustimmen.

Eilantrag: Local Platform
(ESN Freiburg)

Wert Stimmen Betrag

30 Eur 1 30 Eur
0 Eur 0

Eilantrag: Teilnahmegebühren Western European Platform
(ESN Freiburg)

Wert Stimmen Betrag

240 Eur 1 240 Eur
0 Eur 0

2.3 Sonstige Anträge

Ideelle Unterstützung
(La Banda Vaga)

Wert Stimmen Reihung

ja 6
nein 7 nein

Enthaltung 3

Wirtschaftsplan
(Finanzstelle)

Wert Stimmen Reihung

ja 20 ja
nein 0

Enthaltung 0

Eilabstimmung: Umwidmungen
(SVB-Gremium)

Wert Stimmen Reihung

ja 1 ja
nein 0

Enthaltung 0

2.4 Termine und sonstiges

29.11 18:00
”
Die drei großen P der Hochschulpolitik“ (Politik, Partizipation und Pizza) im Asta
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3 Weihnachtsmusikfest

Läuft alles. Niels sammelt Schichten und stellt diese in Telegramm.

Niels hat Odyssee in Verwaltung erlebt um den Raumantrag für Weihnachtsmusikfest zu bekommen
und Hiwi-Stelle zu bekommen.

4 Prüfungsamt

Ab 1. Dezember laufen Anmeldungen zu Klausuren. Leute mit allen POen werden gebraucht (für
Tests, ob Anmeldungen funktionieren):

Bsc-PO2009: Daniel
Bsc-PO2015: Nadja
Altes Lehramt: Greta (?)
Neues Lehramt: Anne

5 CERN-Fahrt

Finanzen: Fahrt im Januar oder Februar macht Probleme (wir kommen nicht vor Beginn des neuen
Jahres an das Geld von nächstem Jahr).

Wir müssen die Zahlung privat vorstrecken (bis 18.12) und dann das Geld von der Uni zurückholen.
Wichtig: in SFR bezahlen. Niels macht das.

In Zukunft vielleicht im Dezember? Verwaltung muss rechtzeitig informiert werden.

Wir kommen runter.

6 Severins Erinnerungs-TOP

StrEP: Korrekturen sind fertig, einige Formulierungen waren etwas ausbauwürdig. Sitzung ist am
14.12.

EVA: Wir wollten alle Studiengänge evaluieren. Wer will mitmachen? Severin, Paul, Anne

Kritik: ist weiter vorangeschritten. Es gibt jetzt ein Dummy-Formular.

Severin hat ein Gedicht geschrieben und an Springer geschickt. Innerhalb von 30 Sekunden kam eine
Antwort.

Wollen wir Bartels was schenken? Nicht eher Walther, Dummin und Fr. Morath. 4 Kuchen werden
parallel zu Plätzchen gebacken.

7 Karl-Heinz (Laptop)

Karl-Heinz hat noch einen Laptop für uns. Nutzbar für Musik bei Feiern oder für Evas, etc.
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8 Wichteln

Du Umfrage ergab, dass wir wohl am 20.12
”
wichteln“ (Schrottwichteln) werden. Wer schreibt eine

Erinnerung in die Gruppe?

9 Sonstiges

9.1 Reparaturen

Wasseranschluss in FS: Einfach laufen lassen, wenn Wasser eklig ist. Auch das braune Wasser hat
Trinkqualität. Christina fragt bei Pförtner nach.
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